

Seúl busca abrir oficina de enlace con Corea Democrática



Seúl, 23 jul (RHC) La ministra de Asuntos Exteriores de Corea del Sur, Kang Kyung-wha, expresó el deseo de su gobierno de crear una exención de las sanciones contra Norcorea para avanzar en la cooperación en la península.

Aunque precisó, la jefa de la diplomacia de Seúl que su país no busca aliviar todas las medidas impuestas contra la norcoreana República Popular Democrática de Corea (RPDC), indica Prensa Latina.

El Ministerio surcoreano de Unificación respaldó la opinión de la canciller al alegar que la solicitud de una excepción busca facilitar la inauguración de una oficina de enlace conjunta para las dos Coreas y no es un intento de reducir las sanciones contra Pyongyang.

Ambas naciones trabajan para abrir la oficina de enlace en la ciudad fronteriza norcoreana de Kaesong antes de finales del próximo mes, uno de los acuerdos alcanzados en la cumbre intercoreana de abril pasado.

A propósito de su reciente viaje a Estados Unidos, Kang también destacó la importancia de la comunicación entre Seúl y Washington para que las conversaciones intercoreanas vayan en paralelo a los diálogos entre Corea del Norte y la nación norteamericana.

Según la cancillería, el gobierno surcoreano va a seguir implementando de manera estricta las sanciones impuestas por la ONU contra Pyonyang hasta que ese país tome pasos concretos hacia la desnuclearización.

Pese al actual acercamiento intercoreano, Seúl secunda así a la posición de Washington de mantener la presión de las medidas internacionales contra Corea del Norte.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/167410-seul-busca-abrir-oficina-de-enlace-con-corea-democratica>



Radio Habana Cuba